

長田中 学校だより

元気発信感動ながた



第6号 令和6年4月15日発行
金沢市立長田中学校
Email nagata-j@kanazawa-city.ed.jp
学校ホームページURL
<https://www14.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=1720003>

*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。



先週12日(金)から、仮時間割での授業が始まっています。各教科の先生との初めての授業が始まりました。1年間、生徒のみなさんにとってよい学びとなるように先生方も頑張ります。1年生のみなさんは、教科担任制は初めてなので少し大変ですが、各教科のオリエンテーションで「何をどのように学んでいくのか、どのような力を身に付けていくのか」をしっかりと確認して、1時間1時間を大切にしながら授業を受けることで、徐々に慣れていくと思います。まずは、前日に時間割と持ち物を確認・準備して、忘れ物がない状態で授業を受けましょう。

3年生は、17日(水)県基礎学力調査、 18日(木)全国学力・学習状況調査です！ ～これまで鍛えてきた「論理的読解力」で、自分の力を発揮しよう！～

3年生は、今週17日(水)県基礎学力調査(社会、理科、英語)が行われます。18日(木)は全国学力・学習状況調査(国語・数学・学習状況調査)が行われます。例年、国から結果が公表されると、ニュースでもその結果が大きく報道されます。生徒のみなさん、石川県は全国的にどの学年もどの教科も常に上位にいることを知っていますか。



特に全国学力・学習状況調査の問題は、問題文や選択肢の文章量が多く、限られた時間で題意を読み取る「論理的読解力」が求められます。

この読解力は、まず日頃から「文字」に触れること、つまり「読むこと」や「書くこと」で身に付けることができます。毎日、新聞を読むことなど効果があるといえます。授業中、自分の考えていることを他人に正確に伝えるように文章を考え、書いたり発表したりすることも重要です。3年生のみなさん、学力調査ではこれまで鍛えてきた「論理的読解力」で、自分の力を十分に発揮してください。

毎朝、素敵な挨拶でエネルギー充填！

毎朝、先生方と校門のところで生徒を迎えます。すると遠くの方から「おはようございます！」と生徒のみなさんから元気な挨拶が飛んできます。「おはようございます」と返しながらか、「今日も1日頑張ろう！」と元気をいただいています。長田中学校の生徒は、人を元気にする素敵な挨拶ができる生徒がたくさんいます。

登校中の生徒に時刻を知らせるために、8時少し前から音楽が流れます。音楽を聞いて急ぐ姿を見ていると、転んだり、慌てて道路に飛び出して事故に遭ったりしないかと心配になります。できれば余裕を持って登校してほしいです。



【1回目の授業では、授業オリエンテーションが行われています。今や黒板と大型テレビの二刀流は当たり前！？】